

学校報「あいかわ」 No.16

北秋田市立合川小学校



学校教育目標

「ともに
光りかがやく
～ココロネを
地域に発信～」



令和4年12月23日(金)

2学期が終了しました

今日で80日間の2学期が終了しました。終業式では、3名の代表児童が「2学期の反省と冬休みの計画」、「2学期頑張ったことと冬休みに楽しみにしていること」について発表しました。校長からは、2学期の頑張り、初めてのことや苦手なことに粘り強く挑戦したこと、それらを周りと共に協力してやり遂げたこと、そして、自分自身の成長のために新たな年の初め、元旦に目標をもつことの大切さについて話をしました。明日からの冬休みは、規則正しい生活リズムで、健康で安全に過ごし、年末年始には家族と楽しい時間を過ごしてほしいと思います。ご家庭での励ましと見守りをお願いいたします。

～代表児童の発表から一部を抜粋して紹介します～

私が2学期頑張ったことは、国語の漢字です。自学ノートでたくさん練習をして、上手に書けるようになりました。冬休み楽しみなことは、雪遊びです。雪だるまを家族で5個つくりたいです。お家のお手伝いも頑張ります。健康に気を付けて、楽しい冬休みにしたいです。



1年 高橋梨心さん

私が2学期頑張ったことは二つあります。一つ目は算数の「円と球」です。2学期からコンパスを使った授業が始まり、うまく円をかけなくて大変でしたが、コンパスでたくさん練習したので、きれいな円をかけるようになった時は、とても嬉しかったです。二つ目はローマ字を覚えることです。ローマ字のプリントが出たとき、ローマ時表を見ながら一生懸命練習したので、読むことができるようになりました。まだ書くことが苦手なので、冬休み中に復習したいです。(後略) 3年 永井咲妃さん

僕が2学期頑張ったことは二つあります。一つ目は委員会活動です。僕は運営集会委員です。僕は人前で話すことが苦手だけれど、大きな声で全校に発表できました。二つ目は体育です。僕は今、跳び箱の上で前転などをやっています。最初はとてもこわかったけれど、練習してどんどんレベルの高い技ができました。冬休みに頑張りたいことは二つあります。一つ目は野球です。冬の間は素振りをしたり、走ったりして体力を向上させ、野球を上達させたいです。春になったら、誰もかなわないぐらい練習したいです。(後略) 5年 近藤秀哉さん

◇冬休み期間 令和4年12月24日(土)～令和5年1月15日(日)

◇連絡とお願い

- (1) 冬休み中に事故・病気などで入院したり、けが(骨折)をしたりした場合や感染症陽性が判明した場合は、学校にお知らせください。
- (2) お子さんが外出するときは、行き先・誰と一緒に・帰宅時間等を確認してください。交通事故、雪の事故、不審者の声かけ・連れ去り等に遭わないよう、安全に十分な配慮をお願いいたします。
- (3) 子どもの危険な行為を見かけたり、危険箇所を発見したりした場合は、学校にお知らせください。すぐに指導、対応します。不審者等を見かけたら、すぐに警察に連絡の上、学校にもお知らせください。
- (4) インターネットやゲーム・携帯端末等の使用については、ノーメディアデイの取組やメディアコントロール集会(16日4～6年生参加)を受けて、「冬休みのくらし」(別紙)に、家庭での約束を記載しています。約束を守って、安全に使用できるよう見届けをお願いいたします。

◎合川小学校 ☎67-6120

平日16:40以降や土曜・日曜・祝日で困ったこと、連絡が必要な場合は、教頭にご連絡ください。

◎12月29日(木)～1月3日(水)は年末年始休業です。職員は出勤しません。

緊急連絡先 教頭(児玉090-3647-8369)



地区児童会では、2学期の登校の様子について振り返り、冬休みの地域行事や危険箇所の確認をしました。(16日)

メディアコントロール集会

15日(木)、水野京子スクールカウンセラーを講師に迎え、メディアコントロール集会が行われました。インターネットやゲームがやめられなくなってしまう脳の仕組みからの原因、長時間の使用から依存症になってしまったら、自分の意志だけで正常な状態に戻ってることが難しいことなど、心身の健康との関わりから貴重なお話がありました。この集会は学校保健委員会を兼ねて開催されましたが、メディアとの上手な付き合い方について一人一人が真剣に考え、保護者と確認したルールの下、家庭で適切な使用ができるよう見届け、声かけをお願いします。



← 児童代表感想
とお礼の言葉

◆児童感想から◆

- 今日のお話で、前頭前野は理性を保つためにもとても大切なところだということが分かりました。また、私はインターネットを長時間やってしまうことがあるので、ブレーキが壊れないように、自分を車だと思って、しっかり引き返せるように心がけたいです。
- 依存症というものは、一度なってしまうと、もう元の自分に戻れないということが分かりました。最後に、大切な人や友達などを傷つけてしまうから、自分なりに時間を守って生活をしたいです。

PTA活動

5日(金)にPTA体育部で、3学期に使用する貸し出し用スキーの準備作業を行いました。ご協力ありがとうございました。また、現在使用していないスキーやスキー靴等を提供してくださった方々に心より感謝申し上げます。



← 申し込みのあったサイズのスキー・ストックをセットにしたり、用具に名前シールを貼ったりしました。

おめでとう

第72回「社会を明るくする運動」作文コンテスト

北秋田地区推薦委員会

入賞 6年 杉渕 稟さん「もう一度よく考えて」

第63回 秋田県児童生徒美術展

平面の部 入賞 2年 松岡 倫大さん



5年 市川早合弥さん

6年 永井 凜さん



おいしい給食 ありがとう

学校の楽しい時間の一つである給食をつくってくださる栄養士さん、調理員さん、運搬の職員の皆さんに、児童がこれまでの感謝の気持ちを込めてお手紙を書きました。児童保健委員会の5・6年生が、全校の代表として届けました。



合川ふるさとキャラクターコンクール

児童から応募があった中の14作品から、投票で今年度のキャラクターが選ばれました。次号学校報で紹介します。

1月

の行事予定



- 1日(日) 元日
- 4日(水) 仕事始め
- 6日(金) 所員発表会 教育講演会
- 9日(月) 成人の日
- 12日(木) 職員会議
- 16日(月) 3学期始業式 地区児童会
- 18日(水) ピッコロさん読み聞かせ
合中新生説明会

- 20日(金) 漢字検定
- 23日(月) B日課 全校5時間
- 24日(火) 2年スキーピクニック 代表委員会
- 25日(水) 3年スキーピクニック 委員会
- 27日(金) 1年スキーピクニック
- 30日(月) 避難訓練
- 31日(火) 4年スキーピクニック
- 2/1(水) 5年スキーピクニック
- 2/3(金) 6年スキーピクニック

[行事予定は12/23時点の予定です]

保護者の皆様、2学期「教育活動アンケート」へのご協力、ありがとうございました。今年も大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。良い新年をお迎えください。